

DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
CONDECORACIÓN AL OCTAVO
CONTINGENTE DEL BATALLÓN CUSCATLÁN.
17 DE SEPTIEMBRE DE 2007

HACE APENAS 72 HORAS, QUE LA PATRIA SALVADOREÑA, RENDÍA HOMENAJE DE GRATITUD, A LOS HÉROES QUE HACE 186 AÑOS, NOS LEGARON UNA NACIÓN SOBERANA, DEMOCRÁTICA Y REPRESENTATIVA, PARA BENEFICIO DE NUESTRAS FUTURAS GENERACIONES.

EN ESE ENTONCES, CON FRASES EPOPÉYICAS, SE RESALTABAN LAS VIRTUDES DE AQUELLOS VISIONARIOS, QUE NO DESESTIMARON EL ESFUERZO PARA CONVERTIR EN REALIDAD EL IDEAL DE LIBERTAD, PRINCIPIO FUNDAMENTAL DE LA CONDICIÓN HUMANA.

ESE SERÍA EL PRINCIPIO DE UN NUEVO DERROTERO, QUE HARÍA FIGURAR A CENTROAMÉRICA ENTRE LOS PAÍSES SOBERANOS, CAPACES DE DECIDIR SU PROPIO DESTINO Y LOGRAR LA DIGNIDAD DE NUESTROS PUEBLOS.

ESTE DÍA NOS ENCONTRAMOS FRENTE A UN GRUPO DE SOLDADOS SALVADOREÑOS, QUE REGRESAN AL SENO DE LA PATRIA CUSCATLECA, DESPUÉS DE HABER CUMPLIDO LA HONROSA MISIÓN DE AYUDAR A OTRO PUEBLO, QUE ES NUESTRO PRÓJIMO AUNQUE ESTÉ A MILES DE KILÓMETROS DE EL SALVADOR.

A ESTOS VALIENTES SOLDADOS, Y EN EL MARCO DE LOS FESTEJOS DE 186 ANIVERSARIO DE LA FIRMA DEL ACTA DE NUESTRA LIBERTAD, LOS CONSIDERAMOS HÉROES DE LA PATRIA, PORQUE REGRESAN VICTORIOSOS, DESPUÉS DE HABER MANTENIDO ENCENDIDO EL FUEGO DE LA DEMOCRACIA, LUCHAR POR EL ORDEN Y LA JUSTICIA, EN IGUALDAD Y RESPETO, BAJO EL CIELO MILENARIO DE LA REPÚBLICA DE IRAK.



SU TRABAJO COMO FORJADORES DE LA PAZ, HA CONSTITUIDO EL MAYOR MENSAJE DE CONFRATERNIDAD ENVIADO POR NUESTRA NACIÓN AL PUEBLO IRAQUÍ, DELEGANDO EN USTEDES LA RESPONSABILIDAD DE DAR A CONOCER A LAS NACIONES DEL MUNDO, QUE LOS SALVADOREÑOS CUMPLIMOS CON LA PALABRA EMPEÑADA Y JAMÁS ABANDONAMOS AL QUE LOS NECESITAN.

LOS SALVADOREÑOS NOS SENTIMOS MUY SATISFECHOS, MUY ORGULLOSOS DEL DESEMPEÑO DE NUESTRA FUERZA ARMADA, TANTO EN EL INTERIOR DEL PAÍS, COMO POR SU REPRESENTATIVIDAD INTERNACIONAL, EN IRAK, LIBERIA, SUDAN, SAHARA Y OTRAS PARTES DEL MUNDO.

TODOS LOS COMPATRIOTAS SUYOS, TODOS NOSOTROS, ESTAMOS ORGULLOSOS DE SU DESEMPEÑO: OFICIALES, SUBOFICIALES, ESPECIALISTAS, CLÉRIGOS Y SOLDADOS INTEGRANTES DEL OCTAVO CONTINGENTE DEL BATALLÓN "CUSCATLAN".

SIN DUDA ALGUNA, USTEDES SON UNA DE NUESTRAS MEJORES CARTAS DE PRESENTACIÓN EN EL FORO INTERNACIONAL DE NACIONES LIBRES, DE AQUELLAS QUE DEFIENDEN LA JUSTICIA EN TODAS SUS MANIFESTACIONES.

SOLDADOS:

UNA VEZ MAS, PERMÍTANME DEPOSITAR EN SU PECHO, LA CONDECORACIÓN QUE LA PATRIA LES HA OFRECIDO POR SUS SERVICIOS DISTINGUIDOS, POR LA CAPACIDAD Y ENTREGA, CON EL PROFESIONALISMO, QUE HA PUESTO MUY EN ALTO EL NOMBRE SAGRADO DEL PAÍS Y LA CAPACIDAD OPERACIONAL DE NUESTRA FUERZA ARMADA.

RECIBAN CON ESTA CONDECORACIÓN EL AGRADECIMIENTO DE LA PATRIA, EL RECONOCIMIENTO DE LA INSTITUCIÓN Y EL CARIÑO DE SU FAMILIA Y LA BENDICIÓN DEL TODOPODEROSO, QUE LOS HA PROTEGIDO SIEMPRE.

QUIERO AGREGAR, QUE ME SIENTO ESPECIALMENTE HONRADO DE HABERLOS VISITADO EN IRAK. CUANDO MUCHOS DE USTEDES ESPERABAN LA VISITA DEL MINISTRO, DECIDIMOS EN UNA OPERACIÓN Y POR RAZONES



DE SEGURIDAD, SE MANTUVO EN SECRETO, VIAJAR DEL CAIRO A IRAK, DIEZ HORAS IDA Y VUELTA, IGUAL COMO VIAJAN USTEDES, NO VIAJAMOS EN PRIMERA CLASE, VIAJAMOS EN UN AVIÓN DE TRANSPORTE, Y EN UN AVIÓN DE GUERRA, AHÍ ESTUVIMOS, ESPERANDO LAS AUTORIZACIONES PARA SOBREVOLAR ALGUNOS PAÍSES QUE NO LO PERMITIERON Y EL VUELO SE ALARGO.

PERO FUE SATISFACTORIO VER EN PRIMER LUGAR EL ORGULLO QUE SENTÍAN TODOS LOS MIEMBROS DE LA PROVINCIA DE ***POR NUESTRA GENTE.

AL JEFE DE LA MISIÓN MI FELICITACIÓN, COMPARTIMOS, COMIMOS JUNTOS Y VIMOS EL TRABAJO QUE TUVIERON ALLÁ EN IRAK. YO ESTOY MUY HONRADO DE HABER PORTADO SU UNIFORME EN MI CALIDAD DE COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA ARMADA.

HONRADO, PORQUE ESTUVIMOS AHÍ CUMPLIENDO UNA MISIÓN QUE HOY TERMINA EXITOSA, UNA MISIÓN QUE AYUDA NO SOLAMENTE A LA DEMOCRATIZACIÓN DE IRAK, SINO TAMBIÉN A LOGRAR EL ORDEN.

SIEMPRE ES DIFÍCIL PARA UN PRESIDENTE ENVIAR TROPAS A UN LUGAR Y ES UNA DE LAS DECISIONES MAS DIFÍCILES, PERO YO NUNCA HE TENIDO DUDAS, DE QUE NUESTRA FUERZA ARMADA A ESTADO AHÍ LISTA PARA COLABORAR, PORQUE EN EL PASADO, CUANDO EL SALVADOR LO NECESITO, TAMBIÉN COLABORAMOS.

Y COMO LO HE DICHO EN ALGUNAS ENTREVISTAS INCLUYENDO EN UN PROGRAMA ESPECIAL DEL BATALLÓN CUSCATLAN, SIEMPRE HE DICHO QUE LO QUE SE COMIENZA HAY QUE TERMINARLO.

ORGULLOSO DE SER SU COMANDANTE GENERAL, ORGULLOSO DE LA FUERZA ARMADA DEL PAIS, Y HABER ESTADO CON USTEDES, ALGUNAS HORAS EN TERRITORIO IRAQUI, VOLANDO CON LAS INCOMODIDADES QUE REPRESENTA LLEGAR A LA ESCENAS DEL COMBATE.

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS BENDIGA A SUS FAMILIAS QUE HOY DISFRUTAN VERLOS ACA EN EL SALVADOR Y VERLOS SANOS.

MI RECONOCIMIENTO A LOS SOLDADOS QUE SALIERON HERIDOS, PERO QUE HOY ESTÁN AQUÍ TOTALMENTE RECUPERADOS; Y POR SUPUESTO, PONER EN MANOS DE DIOS A NUESTRO NOVENO CONTINGENTE QUE YA SE ENCUENTRA EN LAS TIERRAS IRAQUÍES.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.